



NOMBRE: ALICIA CITLALI GORDILLO GORDILLO

TRABAJO: ENSAYO MARCA COMERCIAL

MATERIA: MERCADOTECNÍA

NOMBRE DEL PROFESOR: MARÍA EUGENIA PEDRUEZA CANO

LICENCIATURA: DISEÑO GRÁFICO

GRADO: QUINTO CUATRIMESTRE

16/03/2024

INTRODUCCIÓN

Para comenzar este ensayo debemos conocer que es una marca comercial. Por marca comercial se entiende todo signo utilizado para distinguir en el mercado, productos, servicios, establecimientos industriales y comerciales.

La principal característica de una marca es su carácter distintivo, esto es, debe ser capaz de distinguirse de otras que existan en el mercado, a fin de que el consumidor diferencie un producto y/o servicio de otro de la misma especie o idénticos que existan en el mercado. Los consumidores que están satisfechos con un determinado producto son más propensos a comprar nuevamente o a volver a usar ese producto. Para ello es necesario que puedan distinguirlo de otros productos idénticos o similares.

Las marcas comerciales pueden ser palabras, letras, números, fotos, formas y colores, así como toda combinación de los mismos:

- Una Palabra o palabras o con o sin significado idiomático, combinación de letras, y/o número: marcas denominativas.
- Etiquetas con figuras, imágenes, símbolos, dibujos, marcas figurativas.
- En etiquetas con palabra o palabras o con o sin significado idiomático, combinación de letras, y/o número, en combinación con figuras, imágenes, símbolos, dibujos: marcas mixtas.

En este ensayo se hablará sobre la marca comercial de Ganador, es ya la segunda marca que más vende alimento para perros en autoservicio.

MARCA COMERCIAL GANADOR



Ganador es una marca del grupo Neovia que cuenta con más de 60 años en el mercado mexicano y ofrece una buena alternativa en nutrición y sabor.

Desarrolla sus productos en base a rigurosos estudios de zootecnia, genética, bioseguridad y nutrición animal. Cuenta con un amplio portafolio de productos que cubren todas las necesidades de nutrición y salud animal.

Alimento para perros adultos que ayuda a fortalecer sus defensas, aumentando la producción de glóbulos blancos que lo protegen de las enfermedades cardiovasculares y el envejecimiento a través de su sistema Forti SE. Además, contiene calcio y mineral orgánico para huesos y dientes más sanos y fuertes con una máxima asimilación de nutrientes.

Forti se mejora la Producción de Glóbulos Blancos

Ayuda a Fortalecer sus Defensas

Con Antioxidantes que Ayudan a Fortalecer sus Defensas

Omega 3 y 6 para Mantener su Pelo brillante

A nivel nacional, el número de fabricantes de alimento para perros y gatos rebasa las 100 empresas, con lo que generan un mercado, que de acuerdo con el último dato disponible (2015), tiene un valor de 34 mil 400 millones de pesos, según la Asociación Mexicana Productora de Alimentos.

Los mejores alimentos para perros son aquellos que brindan una nutrición equilibrada y de calidad para mantener a tu mascota sana y feliz. Estos alimentos están formulados específicamente para satisfacer las necesidades nutricionales de los perros, proporcionando los nutrientes esenciales que necesitan para mantener un pelaje brillante, una digestión saludable y una energía óptima.

¿Cómo elegir los mejores alimentos para perros?

1. Conoce las necesidades de tu perro
2. Lee las etiquetas de los alimentos
3. Considera la calidad de la marca
4. Prueba diferentes opciones
5. Considera tu presupuesto

CONCLUSIÓN

En conclusión, Ganador se dedica a crear alimentos basados en una selección de ingredientes con los altos estándares de calidad y seguridad diseñados por sus expertos en nutrición y salud animal, con el objetivo de favorecer su calidad de vida durante todas sus etapas. Elegir los mejores alimentos para perros es fundamental para garantizar la salud y el bienestar de tu mascota

Es importante considerar las necesidades individuales de tu mascota, como su edad, tamaño y posibles problemas de salud. Consultar con un veterinario puede brindarte recomendaciones personalizadas y asegurarte de que estás proporcionando a tu perro una dieta equilibrada y saludable.

Recuerda que cada perro es único y lo que funciona para uno puede no funcionar para otro. Además, se destacan por que en las etiquetas de los alimentos, aparecen ingredientes de calidad para garantizar una nutrición óptima.

- Los alimentos para perros incluyen carne magra, pescado, verduras y frutas.
- Es importante evitar alimentos tóxicos para los perros como el chocolate, la cebolla y el ajo.
- La cantidad de alimento que se le debe dar al perro depende de su tamaño, edad y nivel de actividad.